

11 Abril
1981

Que la TV se constituya como factor de mejoramiento educativo y social

Resultado de la I Muestra de la TV Educativa, Instructiva y Cultural

por Concepción DEZA

Con la representación del rector de la UNAM, el maestro Jorge Hernández y Hernández, secretario de la rectoría, inauguró ayer los trabajos de la I Muestra de la TV Universitaria, en la cual participaron representantes de diversas instituciones educativas y culturales tanto del Estado como de la iniciativa privada.

El propósito fundamental de la muestra consiste en el intercambio de experiencias y estructuración de nuevos sistemas educativos, que permitan mejorar en forma sustancial el nivel cultural de nuestro pueblo y que al mismo tiempo se

puedan alcanzar en el mayor número de comunidades marginadas los beneficios de la TV.

La reunión, que consistió en la transmisión por circuito cerrado de diversas muestras de TV educativa y en las presentaciones de algunas mesas redondas con los participantes asistentes, se inició a las 10 de la mañana en la Facultad de Medicina de la UNAM.

En breve discurso, el maestro Hernández y Hernández, destacó la importancia de la conjunción de esfuerzos entre los representantes de la TV privada y la estatal e invitó a todas aquellas instituciones que pro-

ducen programas educativos a cooperar en la gran tarea de impartir conocimientos a la mayor parte posible del pueblo mexicano.

Durante los actos se expusieron los dos criterios fundamentales del sistema educativo por TV europeo. Se explicó detalladamente el sistema español, que consiste en estructurar los programas televisivos sustituyendo a la universidad, creando la "Educación a Distancia por TV".

En el segundo criterio o sistema inglés, se presenta la TV como un auxiliar de la educación fundamental, que no puede en modo alguno sustituirla.

En el aspecto de cobertura televisiva el doctor Luis Cueto García, director de la Dirección General de TV y de Televisión Rural Mexicana, expresó la conveniencia de que la TV llegue a todas las zonas de la República, para que todos los habitantes reciban los beneficios de la educación por dicha vía.

Al mismo tiempo se expuso la necesidad de mejorar las técnicas de elaboración de programas, a través de una cuidadosa elección de los temas, así como la forma de enfocarlos para hacerlos asequibles a los televidentes.

A la I Muestra de la TV Educativa asistieron el ingeniero Pedro Alegría, director del CEMPAE; el director de la TV Educativa de la SEP, Manuel Lira Herrezord; el director de Canal 11, Pablo García Marentes; el vicepresidente de Programas Especiales de Televisa, Pablo García Sanz; el contralor de Canal 13, Héctor Domínguez, así como algunos representantes de las Universidades de los Estados, del Centro de Producción del Cortometraje y de la Dirección General de Radio, TV y Cinematografía.